



元気いっぱい、笑顔いっぱい、社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校

朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042
令和5年 7月1日〈7月号〉 児童数 721名(6/26現在)

朝霞第二小学校 開校151周年

～いつの時代も、楽しく学ぶ二小の子どもたち～

校長 ^{みやこし たかこ} 宮腰 高子



梅雨明けも近づき夏本番も迫っているようです。校舎の壁に目を向けると、青い植木鉢が並んでいるのに気が付くかと思えます。生活科や理科の学習で植物を育てているところです。お世話の甲斐あって、1年生が育てている朝顔が咲き始めました。まだ咲いていない鉢も、よく見ると小さなつぼみを付け始めています。また、2年生が育てているミニトマトの実もずいぶん大きくなり赤く色づいているものも多くあります。3年生が育てているホウセンカは開花こそまだですが、ゴマのように小さな一粒が今は葉を茂らせ、茎も太く育っているのに感動を覚えます。



【研究授業 グループでの話し合い】

ポストコロナとなり、6月の学校生活も活発となっています。授業では、昨年度に引き続き本校の研究テーマである「自分の考えを持ち、主体的に活動する児童の育成」に向け、国語科を中心とした研究授業が進んでいます。校内には、語彙を増やすきっかけとなるように様々な言葉の掲示がされています。読書活動も積極的に奨励しています。また、「オールスターラー」では、なかよし班(6年生をリーダーとする全学年で作られた班)で校庭に用意されたアトラクションを回り楽しみました。お互いを思いやりながら言葉を交わすことは、研究テーマとも繋がっています。また、アトラクションは学校応援団(地域・保護者)の皆さんにお手伝いいただきました。応援に来てくださった皆さんありがとうございました。



体育はプールでの授業が始まりました。プール清掃は6年生と教職員が行いました。排水口の安全確認もしっかりと行い、一年間眠っていたプールがきれいになりました。プールの敷地内は教職員で管理していますが、手の行き届かないところを氷川神社や地域の方々が見てくださっています。ありがとうございます。



【職員によるプール清掃】

さて、本校は7月7日が開校記念日で、今年度は開校151周年を迎えます。明治6年東圓寺に岡小学校として開校したのが始まりとのこと。市内で最も歴史と伝統のある学校と言えます。長い時の流れの中で、保護者や地域の皆様に支えられ現在に至っています。児童の中には、親子三代本校に通っているとの話も聞きます。それ以上の方もいらっしゃるでしょう。今後も朝霞第二小学校をよろしくお祈りします。



【オールスターラー】



←【昭和32年当時の校舎と門柱】
現在の南校舎側に正門がありました。門柱(石柱)は今でも建っており、
当時を偲ぶことができます。

【東圓寺の一夜塚供養塔】→
6月25日、4年ぶりに慰霊祭が行われ、多くの方が参列されました。

